

## TEATRO Y JUEGOS PARA CELEBRAR EL DÍA DEL NIÑO

**Vva. de la Cañada, 15 de noviembre.-** El Ayuntamiento ha organizado diversas actividades dirigidas a los más pequeños para conmemorar el Día Internacional del Niño.

Desde hoy y hasta el próximo 24 de noviembre, alumnos de 3º de Educación Infantil y del primer ciclo de Educación Primaria participarán en un programa didáctico en los centros educativos de Villanueva de la Cañada, donde los mayores del municipio enseñarán a los niños juegos tradicionales.

La iniciativa, promovida por las concejalías de Juventud y Deportes y de Servicios Sociales, Familia e Infancia, lleva por título "Enséñame a jugar" y tiene como objetivos desarrollar y potenciar las capacidades perceptivas y de atención de los niños, favorecer su creatividad e imaginación, fomentar el juego en equipo y divertir a los pequeños, entre otros.

La actividad se desarrollará hasta el próximo 24 de noviembre en los distintos centros educativos del municipio.

### Programa de espectáculos

La programación de la concejalía de Cultura también incluye dos espectáculos teatrales para la población infantil en esta semana dedicada al niño. El primero de ellos, a cargo de la compañía Teatro Teloncillo, lleva por título "Josefina" y se representará en el Centro Cultural La Despernada el jueves, 18 de noviembre. La historia trata sobre el valor de la palabra y las relaciones entre padres e hijos, hijos y abuelos, novios y novias con un humor delirante.

El viernes, 19 de noviembre, será la compañía Sax'o'fón la que lleve a escena, en el Centro Cívico El Castillo, el espectáculo de teatro gestual y musical, sin texto, "Percuta y Minuta", en la que el público es el gran protagonista.

### Horario y precios



Ambos espectáculos, dirigidos al público familiar, comienzan a las 18:00 horas.  
Precio, 4 euros (50% de descuento para adultos acompañantes).

Nota de prensa